



Communiqué de presse

M. Aziz RABBAH s'entretient avec le Premier Ministre de Saint-Vincent-et-les-Grenadines - lundi 23 mars 2015 -

M. Aziz RABBAH, Ministre de l'Équipement, du Transport et de la Logistique s'est entretenu, lundi 23 mars 2015 au siège du Ministère, avec M. Ralph GONSALVES, Premier Ministre de Saint-Vincent-et-les-Grenadines (Région des Caraïbes) qui était accompagné de S. E. Mme Inga Rhonda KING, Représentante Permanente de Saint-Vincent-et-les-Grenadines auprès des Nations-Unies et S.E.M. Mohamed BENJILANY, Ambassadeur du Maroc à Sainte-Lucie ainsi que des membres de la délégation accompagnant M. GONSALVES.

Lors de cette rencontre, M. RABBAH a présenté la stratégie du Maroc dans les domaines des infrastructures, du transport et de la logistique ainsi que les nouvelles lois et réformes engagées dans ces domaines.

Pour sa part, le Premier Ministre de Saint-Vincent-et-les-Grenadines a exprimé la volonté de son gouvernement de développer la coopération avec le Maroc et de bénéficier de l'expérience du Royaume notamment dans le domaine de la gestion des infrastructures du transport aérien.

A cet effet, un comité aura la charge d'examiner les créneaux de partenariats à développer dans le cadre de la coopération dans le secteur aérien. Par ailleurs, les deux parties ont convenu qu'une délégation du Ministère effectuera une visite de travail à Saint-Vincent-et-les-Grenadines.

